
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 椎名亮太 市立病院について ・市長の施策・運営について

・運営の収支状況について

・今後の取り組みについて

市長の施策について ・３月に掲げた施政方針について

・歳出の削減の施策について

歳入増の政策について ・観光事業について

・ふるさと納税について

・定住化推進事業について

2 加瀬栄子 安心して暮らせるまちづく ・地域包括ケアシステムについて

りについて ・生活困窮者自立支援センターの取り組みについて

生活環境について ・し尿処理について

3 鎌倉　金 福祉政策について ・市民の健康増進について

・社会福祉事業団について

教育について ・中学校再編について

・中学校の制服について

銚子市の発信力について ・ゆるキャラグランプリについて

・ＳＮＳ発信について

・ふるさと納税について

4 尾辻　廣 市長の政治姿勢について ・不適切な事務処理について

・防災について

・市営住宅について

子どもたちのすこやかな成 ・格差社会の影響について

長について ・いじめ等のアンケートについて

・保育の施策について

18歳選挙権について ・選挙管理委員会の施策について

・学校などにおける取り組みについて

5 広野恭代 市有財産の有効活用につい ・未利用の土地・施設の状況について

て ・再利用・売却について

中学校再編計画について ・意見交換会の結果について

・今後の再編方針について

・通学方法について

6 桜井　隆 千葉県地震被害想定調査結 ・本市の被害想定について

果について ・銚子市耐震改修促進計画について

企業版ふるさと納税につい ・取り組み状況について

て

公共施設の維持管理につい ・空き校舎の再利用について

て
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7 田中　努 安心して暮らせるまちづく ・災害弱者の対応について

りについて ・税及び国保料について

・生活保護について

市の活性化について ・ふるさと納税について

・地場産業振興について

・ごみの減量化について

子育て・教育について ・子どもの貧困について

・中学校再編について

8 工藤忠男 市庁舎建設について ・現状について

・今後の取り組みについて

観光行政について ・外国人観光客について

・ワイファイについて

・ジオパークについて

６月議会市長あいさつにつ ・移住・定住の推進について

いて ・平成27年度の決算見込みと行財政改革について

9 笠原幸子 市財政健全化の取り組みに ・この間の取り組みと市長の政治姿勢について

ついて

市民の暮らしを守る施策の ・国民健康保険事業について

充実について ・住宅政策について

・生活保護行政について

10 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・銚子市財政の現状と課題について

・銚子市立病院について

・銚子市地域包括ケアシステムの構築について

11 大野正義 市長の政治姿勢について ・地域防災リーダーについて

・公債費について

・未収金対策について

地域の環境について ・太陽光発電について

・モラル向上について

・豊里台の悪臭問題について

超高齢化について ・健康寿命について

・認知症の介護について

・孤立死対策について

12 石上友寛 市庁舎整備について ・取り組みについて

教育行政について ・18歳選挙権について

13 宮内和宏 地域再生について ・再生への取り組み先進事例について

・本市の創生総合戦略について

・旧西高跡の利活用について

教育・文化行政について ・学校図書室の充実と新聞の教材活用について

・文化財の保存と活用について

・国交省主導の「景観づくり教育」について

３月議会等での答弁につい ・空き家対策について

て ・移住・定住の促進について

・公共施設について

（将来の廃校施設と余裕教室の活用を含む）

（火）
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